

# 今週の出来事 9月18日

## ～Yatsugi Weekly News～

駅伝部が毎朝練習に励んでいます。

先日、足を痛めて走ることができなかつた生徒が、皆が走っている間、自らゴミ拾いをしてくれていました。朝からとても心があたたかくなる出来事でした。

おかげで気持ちよくランニングすることができます。ありがとう！



### サッカー・バスケットボール部の活躍



9月12日（土）に、バスケットボールとサッカーの交流試合がありました。

バスケットボール男子は優勝、女子もリーグ優勝しました。おめでとうございます！3年生は引退となり、2年生・1年生にバトンは引き継がれます。

サッカーは、1回戦1-1対0で圧勝しました。9月26日（土）に東城中学校と対戦します。これまでの練習の成果をしっかりと出して悔いのない試合をしてくれると思います。

がんばれ八次中！

### 吹奏楽フェスティバル



9月13日（日）に、広島県吹奏楽フェスティバルが広島市で開催され、八次中吹奏楽部も参加しました。

曲目は “To a New Horizon” ♪

「未だ見ぬ景色へ続く道」

世界中で猛威を振るう新型コロナウイルスに負けず、明るく前向きな気持ちになれるようにという思いが込められた曲です。

大きなステージで緊張しましたが、心ひとつに一生懸命演奏しました。